

# EKSPOS

## Safari Subuh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Dede Irvana Jalin Silaturahmi dan Sosialisasi Program Kapolres"

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 28, 2023 - 16:37



Safari Subuh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Dede Irvana Jalin Silaturahmi dan Sosialisasi Program Kapolres"

Pada pagi yang cerah ini, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, menjalankan kegiatan Safari Subuh di Masjid Nurrul Wahidin, Kp.Cireunde Rt.03/04 Ds.Kertaangsana Kec.Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 28 Desember 2023, dimulai pukul 04.20 WIB hingga selesai.

Dalam safari subuh yang penuh berkah ini, Bripka Dede Irvana menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Kutipan inspiratif dari Kapolres Sukabumi ini menjadi bahan utama dalam upaya membangun interaksi positif dengan masyarakat.

Dalam sambutannya, Bripka Dede Irvana menjelaskan tujuan dari kegiatan ini, yaitu untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Melalui dialog yang terbuka, Bhabinkamtibmas berupaya menjalin silaturahmi yang erat dengan masyarakat, menciptakan kebersamaan dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, turut memberikan dukungannya dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Beliau menyatakan, "Kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan langkah positif untuk memperkuat sinergi Polri dan masyarakat. Saya mengapresiasi dedikasi Bripka Dede Irvana dalam menjalankan program-program Kapolres dengan penuh keikhlasan dan komitmen."

Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat pada saat-saat yang penuh keberkahan ini, diharapkan dapat semakin memperkokoh kedekatan dan kepercayaan antara Polsek Nyalindung dengan warga masyarakatnya.